



Un groupe de 22 enfants des écoles d'Ans en Belgique est arrivé, lundi 14 mai 2018 dans la soirée, au centre de loisirs La Chartreuse à Saint-Agnan, pour une semaine d'échanges pédagogiques, culturels, touristiques et autres, avec les enfants des écoles du RPI Tourtoirac - Sainte-Eulalie-d'Ans. Ils sont accompagnés de deux Échevins et de six responsables d'élèves. Ce mardi 15 mai, ils ont visité la grotte de Tourtoirac ainsi que le château de Hautefort qui les ont beaucoup séduits. Poursuivant leurs visites au pays d'Ans, et jeudi en soirée, les enfants donneront une représentation théâtrale en compagnie des élèves du Sivos Sainte-Eulalie/Tourtoirac, Cubjac Val d'Ans, Chourgnac, Gabillou, Saint-Orse, Tourtoirac et Sainte Eulalie, soit la moitié du territoire, à la salle des fêtes de Hautefort - Saint-Agnan, où le public est invité à participer. En même temps, se tiennent à Liège les retrouvailles des Jumelages Franco Liégeois, soit une cinquantaine de communes Françaises qui sont invitées au Palais Provincial. Ulysse Tallet, président d'honneur et fondateur du jumelage, sera présent pour représenter les six communes du Pays d'Ans.

**- Photo : Première rencontre dans la cour d'école de Saint-Eulalie-d'Ans, enfants, accompagnateurs et Bernard Durand, maire et président du Jumelage du Pays d'Ans.**